



El Sermón del Monte

Cristianos Verdaderos - Mateo 7

Domingo 30/7/23

Mateo 7:21 – 23

La palabra Señor se puede usar de diferentes maneras, puede usarse:

Para referirse a alguien de manera cortés, o la podemos usar para referirnos a Dios, como un título divino.

Cuando nos referimos a Dios como Señor, estamos reconociendo que él es nuestro dueño, que tiene dominio y control sobre nuestra vida.

Decirle a Dios Señor implica:

Reconocer su autoridad; es nuestro creador, nuestro salvador, el que tiene la última palabra.

Buscar su guía en las decisiones que tomo y en los pasos que doy.

Obedecer su palabra, TODA, lo que me gusta y lo que no, lo que me resulta fácil y lo que me es prácticamente imposible cumplir.

Implica una entrega incondicional de MENTE, VOLUNTAD y VIDA.

Mateo 22:37 NTV

Jesús nos está diciendo que no es lo mismo decirle Señor que hacerlo nuestro Señor.

Para hacerlo a Dios mi Señor, necesito conocerlo, tener una relación personal con él.

Necesito:

Orar, hablar con él a diario.

Salmo 5:1-2; 8:1; 10:1

Escuchar, lo que él quiere decirme.

Juan 10:27

Estudiar, leer su palabra, la Biblia.

Hebreos 4:12; 2º Timoteo 3:16 y 17

Compartir tiempo con otros, pertenecer a la familia de Dios para poner en práctica su palabra.

Preguntas para reflexionar:

¿Puedo autoengañarme diciéndome cristiano y no serlo? ¿De qué manera?

¿Qué implica decirle a Dios Señor?

¿Qué hábitos debo cultivar para tener una relación con Dios?